



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA

¡MAGDALENA
CAMBIA!



BOLETÍN DE PRENSA

Estudiantes y docentes de El Banco recibieron masiva dotación de mobiliario escolar y agendas por parte del Gobierno del Cambio

* Se benefician 14 colegios con inversión de \$1.444.627.338. El 10% del total de la compra más grande de mobiliario que se ha hecho en el Magdalena, fue para este municipio y su comunidad educativa.

El gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo Omar, llegó con la Ruta ‘Todos al Colegio’ al municipio de El Banco, donde entregó 3.740 elementos escolares y 11.307 agendas o cuadernos cinco materias, con una inversión de \$1.444.627.338, significando la calidad de la educación de 10.399 niños, niñas y jóvenes.

Esta entrega incluyó 210 puestos preescolar; 2.040 puestos para primaria; 1.040 puestos para secundaria; 121 puestos para docente; 121 tableros y 208 ventiladores, beneficiando a las Instituciones Educativas Departamentales (I.E.D.) Arcesio Cáliz Amador, I.E.D. Anaxímenes Torres Ospino, I.E.D. Electo Cáliz Martínez, I.E.D. Gilberto Acuña Rangel, I.E.D. José Benito Barros Palomino, I.E.D. José de la Paz Vanegas Ortiz, I.E.D. Lorencita Villegas de Santos, I.E.D. Mitsilou Campbell, I.E.D. Oscar Pisciotti Numa, I.E.D. Pablo Niebles de Guayabal, I.E.D. Roberto Robles de Algarrobal, I.E.D. Rural Enrique Quintero Jaimes, I.E.D. Rural Silvia Cotes de Biswell y la I.E.D. Santa Teresa de Jesús.

Caicedo Omar manifestó que, en El Banco se edificarán bloques de aulas en la I.E.D. Santa Teresa de Jesús, con una inversión de \$13.470.551.824, como parte del proyecto ‘Colegios del Cambio’ y se edificará la Sede Universitaria Subregional en este municipio, invirtiendo \$38.692.921.557 para beneficiar a 4.500 jóvenes del Magdalena y Bolívar.

“Yo sueño con que El Banco tenga su Sede Universitaria. Los jóvenes se queden a estudiar aquí y se beneficien los habitantes de San Sebastián, otras poblaciones del Sur y de Bolívar. Estamos en ajuste de prepliego para materializar este proyecto que garantiza el acceso a la educación superior de los magdalenenses”, concluyó el Gobernador.



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA

¡MAGDALENA CAMBIA!



BOLETÍN DE PRENSA

En este municipio ribereño, el mandatario departamental también entregó 2.313 canastas educativas, de las cuales 1.797 son personas con alguna condición de discapacidad y 516 para estudiantes con talentos excepcionales, invirtiendo \$1.200.546.151.

Boletín 2056

Jueves, 1 de junio del 2023.

Carrera 1c N° 16-15 Palacio Tayrona

PBX: 5-4381144

Código Postal: 470004

www.magdalena.gov.co

contactenos@magdalena.gov.co



@gobernaciondelmagdalena



@MagdalenaGober



@magdalenaGober